

# Ein Automuseum für Köln?

Köln – Köln braucht ein Automuseum – findet der „Allgemeine Schnauffer-Club“ und will in Köln einen Park rund um den Viertaktmotor erschaffen. Schließlich sei der Ottomotor 1877 in Köln entwickelt wor-

den, so Ralf A. Hamacher vom ASC. Gestern stellte er das Projekt „Otto Park“ bei Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes vor – und lud sie zur Spritztour (Foto) ein. Investoren für den Park werden aber noch gesucht, ebenso wie ein Gelände.

Foto:  
Schwalger



## Konzert-Absage: Caballé ist krank

Köln – Das am 27. Juni geplante Konzert von Montserrat Caballé in der Philharmonie fällt aus. Die berühmte Sopranistin ist erkrankt, teilen die Veranstalter mit. Es gibt bereits einen Ersatztermin. Am 4. Oktober wird das Konzert mit gleichem Programm nachgeholt. Die Tickets behalten ihre Gültigkeit.

## Böll-Ausstellung in der Bücherei

Köln – Anlässlich des 25. Todesstages von Literatur-Nobelpreisträger Heinrich Böll startete in der Köhner Zentralbibliothek eine Ausstellung. Im Mittelpunkt stehen dabei die farbigen Strukturskizzen und Romanschemata des Künstlers. Die Schau „Wortwelten“ läuft noch bis zum 28. August.